



PARA HOY SÁBADO 21 DE MAYO, SE REALIZARÁ LA PRESENTACIÓN DEL DESFILE DE HONOR A LAS GLORIAS NAVALES.

Con el desfile y nuevas actividades conmemoran las Glorias Navales

Cuatro actividades contempla la Armada para finalizar el programa 2022.

Constanza Vergara Barreda
 cronica@estrellaarica.cl

Para conmemorar este nuevo Mes del Mar y las Glorias Navales, la Guarnición Naval de Arica preparó cuatro actividades para dar término al mes, y que la comunidad de Arica y Parinacota pueda disfrutar en familia.

Las distintas actividades contarán con la presencia de diversas autoridades e invitados especiales, senadores, diputados y seremis. Tras dos años sin actividades presenciales, se retomarán las festividades, tomando en cuenta las medidas sanitarias dispuestas por el Ministerio



EL CUIDADO DE LAS PLAYAS HA SIDO PARTE DEL PROGRAMA.

de Salud.

TRADICIONAL DESFILE

Para este día 21 de Mayo, se realizará la presentación del Desfile de Honor a las Glorias Navales en el Frontis de la Gobernación Regional, a partir de las 11:00 hrs. del día, en el cual presidirá el gobernador regional Jorge Díaz,

y contará con la presencia del delegado presidencial Ricardo Sanzana y el comandante César Delgado de la Aviación Naval.

En dicho evento, participará el Club de Huasos de Arica para el tradicional esquinazo, el Ballet Folclórico BAFAMA, la presentación de distintas instituciones como la Ar-



LOS ESTUDIANTES Y COLEGIOS HAN PARTICIPADO ACTIVAMENTE.

mada, el Ejército, Carabineros de Chile, Hermandad de la Costa, Brigada de Scout Marinos "Comandante Manuel Thomson Arica", Cuerpo de Bomberos, y el desfile de abanderados de Establecimientos Educativos de Arica.

PARA LA FAMILIA

El día 27 de mayo, esta-

rá la exposición y votación popular del concurso de pintura "Glorias Navales y Mes del Mar" en la sala Blanca Estela de la Gob. Marítima, desde las 09:00 hrs. hasta las 17:00 hrs.

El día 28 de mayo, se convocará a la "Ciclotada Familiar" a partir de las 11:00 hrs., la cual comenzará desde la Gob. Maríti-

INVITACIÓN

Desde la Gobernación Marítima, las autoridades invitan a toda la comunidad a ser parte de la celebración, señalando "Es una celebración abierta a todo público y esta se realizará con mucho entusiasmo y cariño para mostrar a la ciudad nuestro compromiso, presencia, nuestro legado histórico que sigue intacto después de 143 años del Combate Naval acaecido en la rada de Iquique".

ma hasta la Ex Isla Alacrán.

Para finalizar el Mes del Mar, el día 29 de mayo se realizará el "Día del Patrimonio Cultural" en las instalaciones físicas de la Gobernación Marítima, actividad que dispondrá de un recorrido en el lugar y tendrá reseñas históricas acerca del edificio. 🌟